

رقم ملف التعريف/رقم حساب العميل Client's CIF/Acc. No	التاريخ Date	
اسم العميل Client's Name		
العنوان ورقم الهاتف Address & Phone		
رقم المحفظة Portfolio Number		
نوع الطلب Order Type	☐ بيع / استرداد / Sale / Redemption	☐ شراء / اشتراك / Purchase / Subscription

بيانات الأوراق المالية		Security Details
اسم وتفاصيل الورقة المالية Security & Details		صندوق الإمارات دبي الوطني كابيتال المرن للأسهم السعودية ENBDC Saudi Equity Freestyle Fund
اسم المُصدر Issuer's Name	Emirates NBD Capital KSA	رقم إيسين ISIN
SA16BG5CPSL5		
عملة الورقة المالية Security Currency	SAR / ريال سعودي	
يرج اختيار المناسب Tick and fill as applicable	☐ المبلغ / Amount ☐ عدد الوحدات أو أسهم / No. of Units of Shares	
المبلغ / العدد Amount / Quantity	شامل 1.5% رسوم اشتراك + ضريبة القيمة المضافة Inclusive of 1.5% Subscription Fee + VAT	ريال سعودي / SAR
قابل للاسترداد المبكر Early Redemption Allowed	☐ نعم / Yes ☐ لا ينطبق / NotApplicable	☐ لا ينطبق / NotApplicable ☐ لا ينطبق / NotApplicable
مطابق لضوابط الشريعة Shariah Restriction Applies	☐ نعم / Yes ☐ لا ينطبق / NotApplicable	☐ لا ينطبق / NotApplicable ☐ لا ينطبق / NotApplicable
نوع المعاملة Trade Bases	☐ استشارة / Advisory ☐ تنفيذ فقط / Execution Only	

الحساب البنكي لاستقبال الاشتراكات		Subscription Bank Information
اسم البنك:	بنك الإمارات دبي الوطني - فرع السعودية	Bank Name: Emirates NBD Bank - KSA Branch
اسم الحساب:	شركة الإمارات دبي الوطني كابيتال السعودية	Account Name: Emirates NBD Capital KSA
رقم الآيبان:	SA24-9500-0001-0160-1007-1036	IBAN No.:
ملاحظات: - تطبيق الرسوم المذكورة أعلاه على الأوراق المالية المحتفظ بها بموجب محفظة العميل لدى شركة الإمارات دبي الوطني كابيتال السعودية وتشمل جميع التكاليف والرسوم المدفوعة لتنفيذ المعاملة من خلال الأطراف المقابلة المعترف بها لدى شركة الإمارات دبي الوطني كابيتال السعودية. حيثما ينطبق ذلك، سيتم فرض الضرائب ورسوم البورصة ورسوم الطرف الثالث الأخرى بشكل منفصل. - يرجى الرجوع إلى جدول الرسوم والتكاليف للاطلاع على الرسوم الأخرى المطبقة والمستحقة الدفع من قبل العميل فيما يتعلق بالمحفظة.		Note: - The above fees apply to securities that are held under the Portfolio of the Customer with Emirates NBD Capital KSA and include all charges and fees paid for the execution of the transaction through recognized counterparties of the ENBDC. Where applicable, taxes, bourse levies and other third-party fees will be charged separately - Please refer to the Schedule of Fees and Charges for other applicable fee payable by the Customer in relation to the Portfolio

Customer Undertaking:

Emirates NBD Capital KSA (CJSC) (the “**Company**”) shall, on the basis of the Customer’s instructions hereinabove, execute the Customer’s order (the “**Transaction**”) in accordance with the terms of the Investment Management Agreement (“**IMA**”) executed with the Company.

Any Capitalised terms used, but not defined in this Investment Order Form (“**Form**”) shall have the meanings ascribed to such terms in the IMA.

The Customer hereby acknowledges, agrees and declares as follows in relation to this Transaction:

1. This instruction is made through my/our Non-Discretionary Portfolio Account.
2. Entering into the Transaction is entirely my/our own decision even though the Company might have, from time to time, shared different types of information about products and services (including investment proposals, where applicable).
3. the transactions executed on an Execution Only basis on my/our instructions, may not be suitable or appropriate for me/us based on my/our knowledge, experience, financial capacity, investment objectives or risk profile as ascertained by the Company. By proceeding with the Transaction, I/we confirm that, notwithstanding the suitability/appropriateness information provided by the Company, I/we wish to continue with the above Transaction.
4. For purchase of Fractional Bonds, I/we have been informed by the Company and I/we hereby agree that my/our interests in Fractional Bonds can only be redeemed through the Company and cannot be transferred out to any third party.
5. All Transaction instructions are made by me/us after due consideration of its specific circumstances and requirements and all other criteria that are relevant for my/our decision.
6. I/We am/are fully aware of and accept the risks associated with the Transaction instructed above, including, but not limited to credit risk, currency exchange risk, liquidity risk, risk of not being able to transfer money from one country to another, investment risk, and other specific risks related to investing in the above security. I/ We assume/accept all risks mentioned in the Investment Account General Terms & Conditions and hereby release and discharge the Company and the Emirates NBD Group from all liability, risk, obligation and responsibility in relation to our instructions and the related investment described in this Form.
7. I/We have independently decided to enter into this Transaction after consultation with my/our independent financial and legal advisors and after determining that the Transaction is appropriate for me/us, given my/our investment objectives, risk appetite, experience, financial and operational resources and other relevant circumstances.
8. This investment does not breach any applicable regulatory, legal or fund specific rules or laws applicable to me/us.
9. Certain securities may be subject to conditions/ restrictions regarding early redemption. I/We agree to familiarize myself/ ourselves regarding these conditions/restrictions and agree to accept the same when placing the Transaction instruction to the Company.
10. I/We am/are aware that capital protection is not guarantee by the Company and the return of principal plus interest/profit may be contingent on various factors, including the credit worthiness of the underlying issuer.
11. I/We am/are aware that all interest rates and returns are indicative and liable to change prior to investing, unless stated otherwise. All rates will be confirmed once cleared funds and necessary KYC/ AML checks have been carried out. There may be a delay while checks are carried out and the day count (for placement of fiduciary deposits) may reduce, or maturity date extended as appropriate and where applicable. In addition, I/we agree and understand that any transfer of the cash deposits to or from any bank account not maintained with Branch of Emirates NBD Bank – KSA will be subject to applicable transfer/remittance/exchange charges. I/We am/are also aware and accept any foreign currency exchange, fees, taxes, or any other liabilities required for the investment.

تعهد العميل:

تقوم شركة الإمارات دبي الوطني كابيتال السعودية («الشركة»). حسب تعليمات العميل، بتنفيذ طلب العميل («المعاملة») وفقاً لأحكام اتفاقية إدارة الإستثمار («اتفاقية إدارة الإستثمار») الخاصة بالشركة.

يكون لأي تعابير مستخدمة هنا ومكتوبة بخط غامق، وغير المعرفة في نموذج طلب الإستثمار («النموذج») هذا، المعاني المقترنة بتلك المصطلحات في اتفاقية إدارة الإستثمار.

كما يقر العميل ويوافق ويؤكد بموجبه ما يلي فيما يتعلق بهذه المعاملة:

- 1- يتم تقديم هذه التعليمات من خلال حساب المحفظة غير الاختياري الخاص بي/بنا.
- 2- إبرام المعاملة هو قرار/قرارنا بالكامل على الرغم من أن الشركة قد تقدم من حين لآخر معلومات متنوعة ومختلفة عن المنتجات والخدمات (بما فيها مقترحات الإستثمار، حيثما ينطبق)
- 3- يتم تنفيذ المعاملات على أساس التنفيذ فقط وفقاً لتعليماتي/تعليماتنا، وقد لا تكون مناسبة أو ملائمة لي/لنا استناداً إلى معرفتي/معرفتنا أو خبرتي/خبرتنا أو قدرتي/قدرتنا المالية أو أهدافي/أهدافنا الإستثمارية أو بيان المخاطر الخاصة بي/بنا وفقاً لتقدير الشركة. من خلال المضي قدماً في المعاملة، أؤكد/نؤكد أنه على الرغم من معلومات الملاءمة/المناسبة المقدمة من الشركة، فإنني/إننا أرغب/نرغب في الإستمرار في المعاملة المذكورة أعلاه.
- 4- فيما يتعلق بشراء سندات جزئية، تم إبلاغي/إبلاغنا من قبل الشركة، وأوافق/نوافق بموجبه بأنه من الممكن استرداد حصصي/حصصنا في السندات الجزئية فقط عن طريق الشركة، وبأنه من غير الممكن تحويلها إلى أي طرف ثالث.
- 5- يتم تقديم جميع تعليمات المعاملة من قبلي/قبلنا بعد الأخذ في الاعتبار، على النحو المعقول، ظروفها ومتطلباتها المحددة وجميع المعايير الأخرى ذات الصلة بقرار/قرارنا.
- 6- أنني/أنا على علم تام بالمخاطر المرتبطة بالمعاملة المذكورة أعلاه وأقبلها، بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر، مخاطر الائتمان ومخاطر صرف العملات ومخاطر السيولة ومخاطر عدم القدرة على تحويل الأموال من دولة إلى أخرى، ومخاطر الإستثمار، والمخاطر المحددة الأخرى المتعلقة بالإستثمار في الورقة المالية المذكورة أعلاه. أتقبل/نتحمل وأقبل/نقبل جميع المخاطر المذكورة في الأحكام والشروط العامة لحساب الإستثمار، وبموجب هذا أعفي/نعفي الشركة ومجموعة بنك الإمارات دبي الوطني من كافة اللتزامات والمخاطر والالتزامات والمسؤولية فيما يتعلق بتعليماتي/تعليماتنا والإستثمار ذي الصلة الموضح في هذا النموذج.
- 7- أنني/أنا قد قررت/قررنا بشكل مستقل إبرام هذه المعاملة بعد التشاور مع المستشارين الماليين والقانونيين المحترفين الخاصين بي/بنا، وبعد التأكد من أن المعاملة مناسبة لي/لنا، مع الأخذ في الاعتبار أهدافي/أهدافنا الإستثمارية وقدرتي/قدرتنا على تحمل المخاطر وخبرتي/خبرتنا ومواردنا المالية والتشغيلية وغيرها من الظروف ذات الصلة.
- 8- أن هذا الإستثمار لا يُخل بأي لوائح أو قواعد قانونية أو تمويلية محددة مطبقة أو قوانين سارية علي/علينا.
- 9- أن بعض الأوراق المالية قد تخضع لشروط/قيود فيما يتعلق بالاسترداد المبكر. أوافق/نوافق على التعرف على هذه الشروط/القيود وأوافق/نوافق على قبولها عند تقديم تعليمات المعاملة إلى الشركة.
- 10- أنني/أنا أدرك/ندرك بأنه ليس من مسؤولية الشركة حماية رأس المال وبأن إعادة رأس المال بالإضافة إلى الفائدة/الربح تتوقف على عدة عوامل، بما في ذلك جدارة الائتمان من المصدر الأساسي.
- 11- أنني/أنا ندرك بأن جميع النسب المتوية لأسعار الفائدة والعوائد هي استدلالية فقط ومعرضة للتغيير قبل الإستثمار، ما لم ينص على خلاف ذلك. سيتم تأكيد جميع الأسعار بعد استلام الأموال الصافية واستكمال إجراءات «اعرف عميلك»/مكافحة غسل الأموال اللازمة. قد يكون هناك تأخير أثناء إجراء عملية التحقق وقد يقل عدد الأيام (لوضع الودائع الائتمانية) أو تاريخ الإستحقاق الممتد حسب الاقتضاء وحيثما يكون مطبقاً. بالإضافة إلى ذلك، أوافق/نوافق وأدرك/ندرك بأن أي تحويل للودائع النقدية من أو إلى أي حساب مصرفي غير محقق به لدى فرع بنك الإمارات دبي الوطني، السعودية سوف يخضع لرسوم التحويل/الإيداع/رسوم صرف العملات الأجنبية المطبقة. وأدرك/ندرك وأقبل/نقبل أي فروقات في صرف العملة أو أي رسوم أو ضرائب أو مديونيات أخرى مطلوبة للإستثمار.

12. I/We hereby acknowledge and agree that the Company will withdraw any fees and applicable taxes, as specified above, from our Portfolio Account without prior approval from me/us.	12- أقرر/ نقر وأقبل / نقبل بموجبه بأن الشركة سوف تقوم بسحب أي رسوم وضرائب مطبقة. كما هو موضح أعلاه. من حسابي/ حسابنا الاستثماري بدون الرجوع لي/ لنا لأخذ موافقة مبدئية.
13. Transaction instructions will be executed by the Company on a best endeavor basis. I/We am aware and agree that the final decision to complete or reject a trade / instruction will always remain with the Company. We are also aware that cash transfer from and to issuer's bank account may take more than 2 business days due to relative banks' internal policies and operational procedures. Investment start date applies when funds are received in the issuer's account before cut-off time stipulated by the respective issuer.	13- يتم تنفيذ تعليمات المعاملة من قبل الشركة وفقاً لأفضل جهودها. أدرك/ ندرك وأوافق/ نوافق على أن القرار النهائي بشأن إكمال أو رفض التداول/ التعليمات سيبقى دائماً عائداً للشركة. كما أدرك/ندرك كذلك بأن التحويل النقدي من وإلى الحساب المصرفي للمصدر قد يستغرق أكثر من يومي عمل بسبب السياسات الداخلية والإجراءات التشغيلية للبنوك ذات الصلة. ينطبق تاريخ بدء الاستثمار عند استلام الأموال في حساب الـمصدر قبل الموعد النهائي المحدد من قبل المصدر المعني.
14. For Market Orders (where I/we have not stipulated any specific price) trade will be executed by the Company at the prevailing market price. For Limit Order (where I/we have stipulated any specific price) the Company will execute the trade at the price specified by me/us or better. I/We acknowledge and agree that the Company will not bear any responsibility/liability for any losses, direct or indirect, as a result of delays in processing Transactions or changes in market price;	14- فيما يتعلق بأوامر السوق (عندما لا أحدد/نحدد أي سعر معين) سيتم تنفيذ التداول من قبل الشركة بسعر السوق السائد. بالنسبة لأوامر الحد (عندما أحدد/نحدد أي سعر معين). ستقوم الشركة بتنفيذ التداول بالسعر الذي قمت/ قمنا بتحديدته أو بسعر أفضل. أقرر/نقر وأوافق/نوافق على أن الشركة لن تتحمل أي مسؤولية/التزام عن أي خسائر مباشرة أو غير مباشرة. نتيجة للتأخير في معالجة المعاملات أو التغيرات في سعر السوق
15. I/We acknowledge that for the purpose of execution of Transactions on my/our behalf, the Company will use cash deposited in my/our Portfolio Account, and I/we agree to maintain sufficient cash in the Portfolio Account for this purpose. I/We agree that no Transactions will be executed on my/our behalf by the Company, if there is insufficient cash in the Portfolio Account, to make such Transaction.	15- أقرر/نقر بأنه لغرض تنفيذ المعاملات بالنيابة عني/عنا. ستستخدم الشركة النقد المودع في حسابي/حسابنا الاستثماري. وأوافق/نوافق على الاحتفاظ بالنقد الكافي في الحساب الاستثماري لهذا الغرض. أوافق/نوافق على أنه لن يتم تنفيذ أي معاملات بالنيابة عني/عنا من قبل الشركة. إذا لم يكن هناك أموال نقدية كافية في الحساب الاستثماري. لإجراء مثل هذه المعاملة.
16. I/We have also read and understood the terms and conditions of the relevant security with respect to which this Transaction request is placed, as contained in the term sheets, supplement KIID, prospectus, NAV, latest fact sheet, financial statements, relevant disclosures, offering memorandum, supplement and such other documents (as applicable) issued by the fund/issuer ("Product Documents"), in order to evaluate the terms of the particular security and understand and accept the inherent risks thereof. I/ We understand that where a Transaction is executed based on an advise from the Company, the relevant Product Documents can be accessed through the Company's website at the following location: https://www.emiratesnbdcapital.com.sa	16- قرأت/قرأنا وفهمت/فهمنا أحكام وشروط الورقة المالية ذات الصلة التي تم تقديم طلب المعاملة بشأنها. كما هي متضمنة في ورقة الشروط. وملحق وثيقة معلومات المستثمر الرئيسية. ونشرة الإصدار. وصافي قيمة الأصول. وأحدث بيان الحقائق. والبيانات المالية والإفصاحات ذات الصلة. ومذكرة الطرح والمستندات التكميلية وغيرها من المستندات الأخرى (كما يكون مطبقاً) الصادرة عن الصندوق/المصدر («مستندات المنتج»). وذلك من أجل تقييم أحكام الورقة المالية المحددة وفهم وقبول المخاطر المتأصلة فيها. أدرك/ ندرك بأنه في حال تنفيذ المعاملة بناءً على استشارة من الشركة. فمن الممكن الوصول إلى مستندات المنتج ذات الصلة من خلال موقع الشركة الإلكتروني التالي: https://www.emiratesnbdcapital.com.sa
17. I/We have read and understood in full and acknowledge and agree to the terms in this Form. I/We further agree that this Form shall be read together with the terms and conditions of the IMA, the Schedule of Fees and Charges, the Investor Detail Form and the General Terms and Conditions for Investment Accounts for the Company and agree to be bound by the same.	17- بأنني/اننا قرأت/قرأنا وفهمت/فهمنا كلياً وأقرر/نقر وأوافق/نوافق على أحكام هذا النموذج. كما أوافق/نوافق على أنه ينبغي قراءة هذا النموذج بالاقتران مع أحكام وشروط اتفاقية الاستثمار وجدول الرسوم والتكاليف. نموذج بيانات المستثمر والأحكام والشروط العامة للحسابات الاستثمارية للشركة وأوافق/ نوافق على التقيد والالتزام بها.

Staff name	اسم الموظف:	Customer name	اسم العميل:
Date: التاريخ	Signature: التوقيع	Date: التاريخ	Signature (X): التوقيع